
【第50回一期一会】アンケート集計 

 

講師：伊東 俊彦(元東北大学大学院 教授) 

日程：2018年2月3日  場所：銀座交詢社 10F 会議室  

 

 

■講師の話題の取り上げ方について、あてはまるものを丸で囲んでください。また

、ご意見がございましたらお願い致します。 

 

・非常に良かった 9名 

・良かった 6名 

 

・ 内容が多く、もっと時間がありましたらと残念でした。時間が足りなかったような気

が 

いたします。 

 

・ 個人的な秘密に属するような話も開示していただき、生き方がよく理解できた。素晴

らしいお話だった。 

 

・ 講師の方の経験を踏まえた発表となっていて、非常に面白かったです。 

 

 

■講師の話題の進め方について、あてはまるものを丸で囲んでください。また、ご

意見がございましたらお願い致します。 

 

・非常に良かった     9名 

・良かった        6名 

 

・ 講師の先生の誠実なお人柄が感じられ、わかりやすい講演でした。ご自分のプライベ

ートなことまで、お話しなされ説得力を感じました。 

 

・ 後半の話をもう少し時間を掛けて頂きたかった。 

 

・ スピード 内容の量など、良かった。 

 

・ 途中でブレークやクイズを入れていて、飽きる事なく講義をずっと集中して聞く



ことができました。 

 

・冒頭のクイズで聴講者が考えることによって、柔軟な頭で講演を聞くことが出来

ました。ユーモアを交えながらのお話はとても聞きやすかったです。 

 

 

■ 講師の話に関する感想、講師の方へのメッセージをお願い致します。 

 

・ その時々でできる限りの努力をなされ、新しいことにチャレンジなさってきた先

生の今までの生きざまが学生さんには一番の指導になると思います。 

 

・ 貴重なお話しありがとうございました。障がい者の給料をいかに健常者と同じに

するかが経営者の大事な仕事のひとつだと思っています。AFSネットワークにつ

いてお話を聞けたので詳しく聞けたと思います。 

 

・ ありがとうございました。50回にふさわしい、良い講演でした。 

 

・ プロフェッショナルな分野を多数持たれていて、素晴らしいと感じました。常に

色々な事に興味を持って進んでいく姿勢がとても勉強になりました。 

 

・ 人の生き方に対する誠実なお考えを伺えて深く印象に残りました。お時間があれ

ば、お仕事や学問に対するお考えをもっと伺いたかったです。 

 

・ 私自身、11月入社ということもあり、「学ぶ」ということについて考えながら講

演を聞いていました。今まで学んだこと、今後学ぶことが今後の人生においても

少なからず影響を及ぼすのだということを実感しました。そのことを心に留め、

「学び」に対する意識を考えるいいきっかけになったと思います。 

 

・ 理系出身でサラリーマンをしていた方がどのような経緯で大学院に進まれたのか

がとても興味深かったです。スライドの構成についてもとても勉強になりました

。 

 

・懇親会の際に質問に答えていただきました。私の質問に丁寧に答えてくださり、

とても感動いたしました。伊東さんのお話をこれからの私の人生に役立てさせてい

ただきたいと思います。 

 



 

■交流会について、あてはまるものを丸で囲んでください。また、ご意見がござい

ましたらお願い致します。 

 

・ 非常に良かった     9名 

・ 良かった        4名 

 

・ 都市大の1年生の学生さんと同じグループだったのですが、1年生と思えないくら

い。 

 

・ 短時間であったが、皆が満足する交流になったのではないか。 

 

・ 職場の人と話すのは異なり、自分と異なる分野の人と話をするのが新鮮で面白か

ったです。 

 

・ いつもながら、参加者皆様のお話が聞けて面白かったです。 

 

・ 普段は関わることが少ないであろう方々とのコミュニケーションの場として、貴

重な時間になりました。 

 

・ 毎回時間があまりない中ですが、情報交換をすることや自分のことを人に説明す

ることはとても大切なことだと思います。 

 

 

■懇親会について、あてはまるものを丸で囲んでください。また、ご意見がござい

ましたらお願い致します。 

・非常に良かった     7名 

・良かった        2名 

 

・ 今回は、ひとりひとり短いスピーチがありましたので、今までお会いしてる方の

ことも改めて知ることができてよかったです。 

 

・ 心あたたまるお話が多かった。ありがとうございます。 

 

・ 講演を聞いての皆様の考えを聞ける貴重な時間でした。 

 



・ 食事を通して「一期一会」を楽しむことができました。人前で話す経験を積める

ことも今後の成長の糧になると思います。 

 

 

■一期一会の今後の進め方について、ご意見がございましたらお願い致します。 

 

・ 鈴木先生と講師の方の対談のようなものはいかがでしょうか。 

 

・ 出来るところまで続けてほしい。 

 

・初めて参加しましたが、非常にいい活動と思いました。 


